



## Urge Creel a oposición que defina candidato a la Presidencia

El presidente de la Cámara de Diputados señaló que está listo para ganarle a Morena en las próximas elecciones federales de 2024



Santiago Creel Miranda urgió a qué ya debe definirse la candidatura de la oposición a la Presidencia de la República

El presidente de la **Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda**, urgió a qué ya debe definirse la **candidatura** de la **oposición** a la **Presidencia de la República**, y expresó que está listo para ganarle a Morena en las próximas **elecciones federales de 2024** y rescatar a México.

"Estoy listo para dar la batalla y que #RescatemosMéxico. No le tengo miedo a nada ni a nadie. Estoy puesto para dirigir nuestro esfuerzo colectivo y estar en la primera línea de defensa para ganarle a Morena", escribió en su cuenta de Twitter.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/urge-creel-a-oposicion-que-defina-candidato-a-la-presidencia/>